



Mengenal Lebih Dekat Jaminan Pendidikan Daerah

# Akses Pendidikan yang Terjangkau

Pemerintah Kota Yogyakarta sejak beberapa tahun lalu meluncurkan program jaminan pendidikan daerah (JPD). Program ini bertujuan memberikan bantuan pendidikan bagi keluarga pemegang kartu menuju sejahtera (KMS) sehingga akses pendidikan dapat terjangkau di semua lapisan masyarakat.

**"BANTUAN** diberikan ke semua jenjang sekolah mulai TK/RA, SD/MI, SMP/MTs, SMA/MA dan SMK baik negeri maupun swasta," ujar Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Edy Heri Suasana kemarin (13/12).

JPD diberikan kepada peserta didik penduduk Kota Yogyakarta yang bersekolah di Kota Yogyakarta atau luar Kota Yogyakarta dalam Provinsi DIY dari anggota keluarga pemegang kartu menuju sejahtera (KMS) dan anak tersebut telah terdaftar dalam KMS yang dimiliki. Atau peserta didik penghuni panti asuhan swasta di Kota Yogyakarta yang bersekolah di Kota Yogyakarta dan di luar Kota Yogyakarta dalam DIY.

Adapun persyaratan yang harus dipenuhi untuk mendapatkan JPD meliputi fotokopi KMS rangkap dua dilegalisasi keluarga. Fotokopi kartu keluarga atau CI rangkap dua dan surat



**EDY HERI SUASANA**  
Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta

anak tersebut benar-benar diterima atau sedang studi di sekolah tersebut. Setelah semua persyaratan itu terpenuhi, alur pengurusan

sekolahnya dan rekapan diserahkan ke Unit Pelaksana Teknis (UPT) JPD Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta di Jalan Hayam Wuruk No 11 Yogyakarta dengan dilampiri berkas sebagaimana tersebut di atas.

Sedangkan sekolah di luar Kota Yogyakarta, berkas diserahkan langsung ke UPT JPD. Namun bila sekolah bersedia mengoordinasikan, cukup diserahkan di sekolah. Selanjutnya sekolah merekap seluruh siswa KMS di sekolahnya dan rekapan diserahkan ke UPT JPD beserta berkas persyaratannya.

Eddy mengingatkan, jika persyaratan itu tidak segera dirurus, maka siswa KMS akan kehilangan hak mendapatkan jaminan biaya pendidikan sebagai keluarga pemegang KMS. "Bila informasi dirasakan masih kurang, silakan datang langsung ke UPT JPD," saran Eddy.

Program JPD ini merupakan upaya mewujudkan Kota

*-Dns. pendidikan*  
*-UPT JPD*  
 Positif  
 Biasa  
 Untuk diketahui

Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

.....  
 epala  
 taris

# Program JPD untuk Pendidikan Kesetaraan

**PROGRAM JPD** tidak hanya untuk peserta didik yang menempuh pendidikan formal. Tapi juga diberikan kepada mereka yang studi di pendidikan nonformal. Bantuan biaya operasional sekolah peserta didik berlangsung selama satu tahun pelajaran.

Penerima JPD ini syaratnya pemegang KMS usia maksimal 21 tahun per Juli 2017 dan mengikuti pendidikan kesetaraan di Kota Yogyakarta secara aktif. Baik pada Paket A, B maupun Paket C.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Edy Heri Suasana menjelaskan, pendidikan kesetaraan merupakan pendidikan nonformal mencakup program Paket A setara SD/MI, Paket B setara SMP/MTs dan Paket C setara SMA/MA.

Tujuan pendidikan kesetaraan demi memperluas akses pendidikan dasar 9 tahun melalui jalur pendidikan nonformal melalui program Paket A dan Paket B. Juga memperluas akses pendidikan menengah lewat pendidikan non formal program Paket C.

"Sasaran program pendidikan kesetaraan ini untuk memberikan layanan pendidikan bagi mereka yang tidak pernah sekolah, putus sekolah dan putus lanjut," terang Edy.

Demikian juga bagi anak-anak yang kurang mampu, anak-anak dari etnis minoritas, anak jalanan dan peserta didik dewasa yang ingin meningkatkan pengetahuan dan kecakapan hidup sebagai dampak perubahan peningkatan taraf hidup, ilmu pengetahuan dan teknologi.

Setiap peserta didik yang lulus ujian program Paket A, B dan Paket C punya hak eligibilitas yang sama dan setara dengan pemegang ijazah SD/MI, SMP/MTs dan SMA/MA. Mereka berhak mendaftar pada satuan pendidikan yang lebih tinggi dan dalam memasuki lapangan pekerjaan. (kus/gp)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan 2. UPT. JPD	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005